

**Betreff:**

Eintrittskarten Opelbad - Verlängerung der Gültigkeit von Mehrfachkarten und Umtausch in elektronische Tickets

**Antragstext:**

**Antrag der CDU-Fraktion:**

Der Magistrat wird gebeten, die Gültigkeit der 10er- und 30er-Karten aus Papier um 2 Jahre zu verlängern.

Weiterhin wird der Magistrat darum gebeten, Inhabern von 10er- und 30er-Karten einen Umtausch in ein elektronisches Ticket zu ermöglichen.

**Begründung:**

Bedingt durch die Corona-Pandemie war der Zutritt zum Opelbad im Jahr 2020 nur über ein in begrenzter Stückzahl verfügbares Online-Ticket möglich. Ob im Sommer 2021 diese Einschränkung erneut gilt, ist nicht auszuschließen. Für Inhaber von 10er- und 30er-Karten besteht somit keine Möglichkeit, diese einzulösen. Wegen der begrenzten Gültigkeit der Karten ist es daher geboten und angemessen, die Gültigkeit um 2 Jahre zu verlängern.

Um den Inhaber der 10er- und 30er-Karten den Zugang über den elektronischen Einlass zu ermöglichen und die Zugangsabwicklung zu vereinfachen, sollten die Guthaben der Karten in elektronische Tickets umgewandelt werden können.

Es wird angeregt, dass Mattiaqua eine Ausweitung dieser Regelungen auch auf die weiteren Schwimmbäder in Wiesbaden prüft.

Wiesbaden, 02.02.2021